

◆事務所休館のお知らせ◆

4月3日(金)午後1時より事務所を閉めさせていただきます。ご了承ください。

江東支部



墨田、江東、江戸川合同編集

東京土建一般労働組合

江東ブロック会議
江東区北砂1-11-4
TEL [3640] 2411
発行者 大勝友二
定価 30円
新聞代は組合費に含まれています

集団申告のみ開催 新型コロナウィルス影響



亀戸文泉公園に集合し集団申告

重税反対全国統一行動は、平和で安心して働き、生きることを願う団体が、重税反対の一点で団結して1970年に開始し、今年で51回目を迎えました。
東京土建江東支部も加盟している江東税制民主化協議会は、1月10日に第1回代表者会議開催を皮切りに、重税反対江東区民集会とデモ行進、集団申告について話し合い、当日までのスケジュールや任務配置の確認を行ってきました。
しかし、2月28日、新型コロナウイルスの感染拡大の影響により、各地公園と猿江二丁目公園に、平和で安心して働けることを願う団体が、重税反対の一点で団結して1970年に開始し、今年で51回目を迎えました。
健康・生活・営業を守るという立場に立ち検討したが、約100人が集団申告を行いました。猿江二丁目公園では60人が集団申告を行いました。参加者からは「やはり一人で税務署へ申告に来るのは不安なので、集団申告が中止にならなくてよかった」などの声が寄せられました。

喜楽会が総会を開催

新会長に中谷さん

東京では気温が上昇し、春の陽気となった3月13日(金)、支部会館3階会議室にて「喜楽会第19回定期総会」を開催しました。
総会は、まず司会の本多副会長の開会あいさつから始まり、議長に佐藤副会長を選出。次に寺内会長が「新型コロナウイルスの影響で懇親会が開催できなくて残念ですが、昨年の総括と今年度の活動方針を皆さんで確認しましょう」とあいさつ。中谷事務局長より総会議案の提案を行いました。
次年度は「5つの柱」①仲間の交流と親睦②地域ボランティアと仕事確保から後期高齢者医療保



窓を開けて換気充分の中総会

☆2020年度新役員
会長 中谷 登志夫
事務局長 佐藤 房吉
副会長 大島 君子
永嶋 壽一
本多 美佐子
寺内 博
越原 信夫

土建国保から重要なお知らせ

就業実態調査のご提出をお願いします

就業実態調査は、現在のお仕事の実態を申告していただくことにより、皆様の組合員資格が適正であることを確認させていただくものです。厚生労働省は、会計検査院の指導の下、すべての国保組合に対し、全組合員資格の調査・確認を実施すること、また確認にあたっては、公的な機関の発行する証明書類等で確認することを指導してきました。
命の綱である国保組合を守るための重要な取り組みであることをご理解いただき、調査へのご協力を賜りますようお願いいたします。
東京土建国保組合

[2020年度対象者]
現在の就業実態区分が「外注手間請け」と「日雇い」の方が対象です。

- [ご提出いただくもの]
①就業実態申告書
②業種確認書類*
*業種確認書類は、令和1年分確定申告書Bの写し(税務署の受付印、電子申告の場合は申告書の上に電子受付番号があるもの、または税理士印のあるもの)など公的に業種確認が可能なもの(職種欄を確認します)
なお、確認内容については、上記以外の目的に使用されることはありません。必ずご提出いただくようお願いいたします。ご提出が無い場合次年度の保険証が発行されません。

業種確認書類は必ず必要です!!
すでにご提出されている方もいらっしゃると思いますが、業種確認書類を添付していないケースが多々あります。分会役員さんからも同様の相談が相次いでいます。必ず就業実態申告書とあわせてご提出ください。

[ご提出期限] 9月24日(木)
所属の分会、または支部までご提出してください。

ご不明な点は03-3640-2411まで

お天気家族

あらい太郎



新型コロナウイルス対策

誰もが安心の

医療体制の抜本的強化を



新型コロナウイルスの感染の広がりにどう対処したらいいのでしょうか。私たちに身近な町のお医者さんからは感染拡大を防ぎ収束させるための当面の対策強化と併せ、誰もが安心して受診できるようにするために皆保険制度を含めた医療体制の抜本的強化が求められています。

みんなが受診できる体制を

開業医でつくる全国保険医団体連合会(保団連)の滝本博史事務局長は「グローバル化の時代であり、感染力が強い疾患は、水際対策で防ぐのは不可能に近い。感染者を潜伏させないことが重要で、そのためにはお金の心配をせず誰もが医療機関に受診できる体制強化が最大の防御策だ」といいます。

国庫による財政援助が大切

しかし、実際には国民健康保険の保険料が高くて払えない滞納世帯に交付され

2009年に新型インフルエンザ感染が拡大した際には、資格証を持つ世帯でも、保険証と同様に取扱いのように厚生労働省が通知を出しました。今回、同じ対応が取られたとしてもまだ不十分だと滝本事務局長は言います。

「特定の感染症への対応だけでは、受診抑制を解消できない」と指摘します。「在留外国人を含めて、日常的に誰もが保険証と同様の医療を受けられる体制を作っておくことが重要。資格証などの交付をやめ、誰もが保険証を持てるようにする。そのためには国庫による財政負担が必要不可欠だ」

を自己負担しなければならぬ資格証明書(資格証)、保険証を交付されていない「無保険」の人々も少なくありません。こうした世帯をはじめ、誰もが躊躇(ちゅうちよ)なく受診できるよう、新型肺炎の検査を含め「皆保険制度」を文字通り、今すぐ実現させることが必要でしょう。

東日本震災復興支援ツアー

参加者の感想文③

2011年3月11日(金)午後2時46分地震発生。何時間後か、福島の岸壁にもすく、激しい波しぶきが襲いかかっているのをテレビで見ている。私の故郷は、中通りの白河だが、上京して6年過ぎたころに稼働を始めたらしく、そこに原子力発電所があるなんて思いもしなかった。



原発から10km圏内、海から1kmの中学校2017年の様子。2018年に再開しましたが、校舎には線量計が残っています

東日本震災被災地支援ツアー2日目、(12月1日)、帰還困難区域内の114号線(40キロ走行)窓を開けられない・止まらない・車外に出ない)を40分でぬけた。その間、いたるところにロープが張られ、監視人が立ち、道路のみが整備され続けられていた。その区域の家々は、どの窓にも白いカーテンを下ろし、だいぶ疲れ果てているようだ。そして、人もペットも家畜も呼吸をするものはない。じっと区域全体がど

うして」と怒り・戸惑い・悲しみ・あきらめて動かす固まってしまっているような気がし、涙が出るようになった。地続きなのに居住区域は全く違って何事もないように感じられた。

その後、富岡の東京電力廃炉資料館を1時間見学。今も1日3000人

きれいな夕焼けを、まず双葉郡の方々に。そして、今もさまざまな被災を受け続けている方々に。それにしても、最近、北海道から沖縄まで毎日のように震度4くらいで揺れていることが気になっている。

4砂分会 本井啓子



引継ぎをキッチリとやる佐藤さん(左)

分会リレートーク

砂中③

砂中分会の執行委員、佐藤光義さんを紹介しました。佐藤さんは秋田県生まれで、現在65歳です。内装業で、クロスを貼る仕事をされています。組合に入ったきっかけは、30年ほど前に知り合いからの紹介だったそうで

す。昔は3人ほど職人さんを使っていたみたいですが、今は一人で仕事をされています。忙しい中でも、拡大など諸運動で活躍してください。

また、いつも元気なのですが、お酒が入るとちょっと元気になります。その元気は間違いなく、分会にも良い影響を与えるものだと思えます。今期中で執行委員の任は下りられますが、その元気の良さで、分会でますます活躍される事を期待しています。

砂中分会 野田智文